

20.01.2021 – 06:00 Uhr

Neues vollelektrisches Einstiegsmodell mit Heckantrieb / Porsche erweitert die Taycan Modellpalette



Stuttgart (ots) -

Mit dem neuen Taycan stellt Porsche nach Taycan Turbo S, Taycan Turbo und Taycan 4S die vierte Version seiner ersten vollelektrischen Sportlimousine vor. Dieses Modell vertraut auf Heckantrieb und ist mit zwei Batteriegrössen erhältlich: Mit der serienmässigen Performance-Batterie leistet das neue Einstiegsmodell im Overboost bei Launch Control bis zu 300 kW (408 PS), mit der optionalen Performance-Batterie Plus bis zu 350 kW (476 PS). Die jeweilige Nennleistung beträgt 240 kW (326 PS) beziehungsweise 280 kW (380 PS).

Der Taycan mit Heckantrieb rollt ab Mitte März 2021 zu den Schweizer Händlern. Die Preise in der Schweiz beginnen bei CHF 100'300 inklusive Mehrwertsteuer.

Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material auf der Porsche Presse-Datenbank unter presse.porsche.ch, im Porsche Newsroom unter newsroom.porsche.de sowie unter media.porsche.com/mediakit/taycan

Taycan: Stromverbrauch kombiniert 25,4-20,4 kWh/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert 0,0 g/km; Energieeffizienzklasse: A

Die Verbrauchs- und CO₂-Emissionswerte wurden nach dem neuen Messverfahren WLTP ermittelt.

Pressekontakt:

Porsche Schweiz AG
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Inga Konen
Telefon: +41 (0)41 487-914-3
E-Mail: inga.konen@porsche.ch

Medieninhalte



Porsche Taycan / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100050872 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "ots/Porsche Schweiz AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050872/100863524> abgerufen werden.